
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 59/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 
Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 
que seja encaminhada ao Poder Executivo Municipal a seguinte Indicação:  
 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE BUSCAR PARCERIAS COM 
ÓRGÃOS, ENTIDADES OU UNIVERSIDADES, CAPACITADAS PARA 
VIABILIZAR O ACOLHIMENTO DE ANIMAIS DE RUA EM NOSSO MUNÍCIPIO, 
PARA FINS DE QUE SEJA POSSÍVEL DAR TRATAMENTO ADEQUADO AOS 
ANIMAIS E ESTABELECER UM CONTROLE DE PROCRIAÇÃO DOS 
MESMOS, RESPEITADAS AS NORMAS E DIREITOS DOS ANIMAIS. 
 

 JUSTIFICATIVA: 
 

Buscando atender a solicitação de alguns munícipes, bem como, levando em 
consideração que a existencia de animais de rua é uma realidade em nossa 
cidade propomos a indicação acima para que sejam buscadas alternativas para 
tanto tirar das ruas esses animais, lhes dando tratamento adequado, bem como, 
como forma de auxiliar o controle da procriação dos mesmos.  

 

 
   

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 07 de junho de 2021. 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª PAOLA POTRICH 


